

### Honneurs pontificaux .

La *Semaine religieuse* ne saurait manquer d'offrir ses félicitations aux deux prêtres si distingués que Notre Saint-Père le Pape a bien voulu honorer du plus haut degré de la prélature, à l'occasion du jubilé de l'université Laval.

Mgr Mathieu, recteur de l'Université, a exercé sur la jeunesse écolière et universitaire l'action la plus heureuse et la plus bienfaisante, et sa réputation d'éducateur sage et dévoué est bien méritée. Soit comme directeur du Petit Séminaire, soit comme supérieur et recteur, il s'est donné, sans compter, au service des œuvres éducatrices. Puisse ce véritable apôtre des jeunes continuer longtemps encore son ministère si fructueux pour l'Eglise et pour la société civile.

Quant à Mgr L.-A. Paquet, récemment nommé directeur du Grand Séminaire, son nom est justement célèbre sur l'un et sur l'autre continent comme celui d'un maître de la science théologique. Son enseignement a donné le plus grand éclat à l'institution qui en a bénéficié. On peut dire aussi que, par la publication de son grand cours de théologie dogmatique, dont le dernier volume paraîtra prochainement, la science canadienne s'est affirmée magnifiquement aux yeux de l'univers, puisque la renommée de cette œuvre a depuis longtemps franchi nos frontières et les mers elles-mêmes.

Il se trouve donc que, par ces honneurs conférés à deux des membres de l'Université, le Chef de l'Eglise a voulu tout ensemble témoigner de sa bienveillance envers cette illustre maison de haute éducation, et marquer d'un juste éclat le talent, la science et le dévouement.

Cette attention du Souverain Pontife a comblé de joie tous les membres anciens et actuels de la grande famille de l'université Laval et du séminaire de Québec, et leur immense assemblée au banquet des fêtes universitaires de mardi en a accueilli l'annonce par d'enthousiastes acclamations, lorsque S. G. Mgr l'Archevêque, en si délicat langage, fit connaître l'agréable message dont Rome l'avait chargé.